

Le Brésil annonce une équipe de luxe pour le championnat panaméricain de judo



La Havane, 6 avril, (RHC/PL).- Le Brésil vient d'annoncer une équipe de luxe pour participer au championnat panaméricain de judo qui se disputera du 29 avril au 1er mai prochains.

L'équipe brésilienne regroupe 8 des judokas qui ont remporté la médaille d'or à l'édition précédente du championnat panaméricain disputé à Edmonton, au Canada. 18 judokas au total qui se sont inscrits dans les sept divisions en lice.

En plus du championnat panaméricain de La Havane qui accorde des points de qualification pour le ranking mondial, les judokas brésiliens envisagent de participer avant les JO de Rio, au Grand Slam de Bakou, en Azerbaïdjan, du 6 au 7 mai, au Grand Prix d'Almaty, au Kazakhstan, du 13 au 15 mai et au World Master qu'organise la ville mexicaine de Guadalajara, du 27 au 29 mai. Tout un programme de compétitions! Bonne chance!



Radio Habana Cuba